

# つながり愛

令和7年度 第6号

安曇野市立豊科北中学校

## 充実した2学期 今年も大変お世話になりました

11/25 手作り弁当の日



今年度は年1回となる「手作り弁当の日」。互いにの弁当を見せ合いながら、いつも以上に和やかな昼食になりました。各家庭のご協力をいただき、ありがとうございました。

11/27・12/10・16 白鳥文庫による読み聞かせ

白鳥文庫（元本校の保護者の皆さんによるボランティア）の読み聞かせが行われました。日常の個々での読書とは異なり、みんなで絵本に親しむ良い時間を過ごすことができました。



11/26 生徒会選挙

インフルエンザ蔓延のため一週間の延期となりましたが、緊張感が漂う雰囲気の中で、6名の候補者が、来年度の生徒会活動について、思いの丈を全力で演説しました。その後、その場で投票、そして即日開票の結果、無事生徒会3役が決定しました。



12/9 小6体験入学

豊科北小・東小の6年生が体験入学にきました。授業体験では、北中の先生が出した学習課題に対してグループで考えました。後半は先輩たちが部活動に取り組んでいる様子を見学しました。



12/10 あづみの学校ミュージアム

市内の美術館の作品が本校に展示され、1年生の美術の授業として、学芸員さんと一緒に「対話型鑑賞」を行いました。本物の作品の色や形から感じたことを伝え合う活動を通して、表現の面白さや多様性に触ることができました。

【参加美術館】安曇野市美術館、碌山美術館、安曇野山岳美術館

安曇野高橋節郎記念美術館、TIRAD IIDA・KAN、征矢野久水彩館



## テレビドラマに北中登場！

日本テレビ系テレビドラマ「ぼくたちん家」の最終回(12/14)にて、主人公のほたるが受験する高校の外観イメージとして豊科北中の校舎外観が採用され、放映されました。映ったのは一瞬でしたが、見慣れた風景(校庭のバックネット側から見た校舎)が確かに登場しました。制作会社の方にお聞きすると、「この辺の学校を全部見て回ったが、(北中が)イメージにぴったりだった」とのことでした。



市の観光課の方からいただいた撮影風景(外観のみの撮影のため、撮影は制作スタッフのみ)

## 連絡

### ○学校連絡アプリの切り替え(オクレンジャー ⇒ totoru)について

学校連絡アプリ「totoru」の登録にご協力いただき、ありがとうございました。本格運用開始は1月8日(木)となります。

#### 【欠席連絡について】

- ・従来のGoogleフォームによる欠席連絡の受付は、本日をもって終了とします。
- ・totoruによる当日分の欠席連絡受付は朝8:00までとなっています。8:00以降の欠席連絡については電話にてお願いします。

#### 【学校からの連絡配信について】

- ・1月8日(木)より、学校からの連絡配信はtotoruにて行います。
- ・一部配布文書については、PDF等のファイルにて配信することがあります。

#### 【その他】

- ・何らかの事情によりtotoruへの登録が解除になってしまった場合、再登録が必要となります。登録案内(個票)を再発行しますので、学校までご連絡ください。

### ○年末年始休業中の緊急連絡先について

年末年始休業の12月27日(土)～1月4日(日)は、休日および学校閉庁期間となります。この間の緊急連絡(交通事故や重篤な病気・怪我など)は、安曇野市役所代表電話(71-2000)へお願いします。



上のQRコードは、豊科北中学校のホームページにつながります。学校生活の様子などを掲載しています。ぜひ、アクセスしてご活用ください。 (文責:教頭 小林晴雄)